

variar en beneficio de los remitentes. De otra parte, las salidas hasta la fecha han sido tan excesivamente numerosas, que los mercados extranjeros no pudieron resistir la enorme avalancha de cajas que se les mandaba, precipitando el desastre con todas sus consecuencias.

La perspectiva, para lo que resta de temporada, es bien poco propicia para probar fortuna embarcando de cuenta y riesgo del exportador. La naranja abunda considerablemente, queda en los árboles muchísima fruta por coger; pero puede contarse con los dedos de las manos la que no esté helada. La naranja que parece hoy tener todo su jugo, mañana nos demuestra lo contrario, y a medida que los rayos solares van siendo más calurosos la naranja va quedando más seca.

El precio de compra ha llegado en estas últimas semanas, a límites inconcebibles que no permiten correr riesgos, puesto que pagando a razón de 60 y 70 pesetas el millar de naranjas, se precisa obtener un promedio de unos 21¢ por caja para cubrir el coste de la fruta, confección y gastos de flete y subasta. Como los mercados extranjeros no están en disposición de pagar este año precios elevados, es una locura continuar confeccionando bajo tales augurios.

La compra, sin embargo, anda más encalmada estos días, debido naturalmente a las bajas cotizaciones que se están recibiendo estos días y que han sembrado la alarma entre los exportadores que todavía tienen instinto de conservación.

La mejora de los mercados que se esperaba con ansiedad para vísperas de Pascua, no podrá ya registrarse, teniendo en cuenta las enormes cantidades de cajas remitidas durante las últimas semanas.

Terminamos estos comentarios ratificando cuanto llevamos dicho en esta misma sección en los números procedentes, esto es, que la temporada que corremos es una de las más desastrosas que ha conocido el arriesgado negocio de consignar frutas al extranjero. El descalabro que las heladas de Diciembre y Enero últimos han originado en la exportación de nuestra naranja se recordará con amargura durante muchos años entre los componentes de este negocio.

oo

La anterior información, tomada de «La Voz del Comercio» de Valencia, pone bien claramente de manifiesto que si bien las heladas han contribuido grandemente al desfavorable desenvolvimiento de la campaña de exportación naranjera este año, por lo mucho que desmerece el fruto por culpa de aquéllas, no es menos cierto también que la anarquía reinante en los muelles y la falta de disciplina en los embarques han sido causa no pequeña para que el desastre se acentúe. La regularización de los envíos hubiera indudablemente contenido la sensible baja de las cotizaciones en los mercados y mediado en parte el daño sufrido.

Las próximas elecciones

La Mesa electoral de Almería

Para constituir la Mesa electoral de la Capital en las próximas elecciones para la renovación de la Junta Directiva de la Cámara, han sido designados, por el Comité Ejecutivo de la misma, los señores Vocales siguientes:

Día 28

Don José Sánchez Entrena.
Don Gabriel Callejón Maldonado.
Don José Alferez Maruri.

Día 29

Don Joaquín Monterreal.
Don Juan María López.
Don Victoriano Lucas.

Día 30

Don Francisco Rico.
Don Gabriel Callejón.
Don José González Matallana, en representación del señor Ingeniero jefe del servicio agronómico.

La referida Mesa, según se expresa en la Convocatoria, quedará constituida a las 9 de la mañana.

Cámara Oficial Uvera

Cuentas desde el 27 de Diciembre de 1924

al 30 de Junio de 1925

GASTOS

RESUMEN

Liquidación del periodo que comprende esta cuenta:

Existencia en cuenta corriente el día 27 de Diciembre de 1924, fecha de la última cuenta aprobada.....	219.292'35
Ingresos efectuados hasta la fecha por intereses de la cuenta corriente	280'90
Total cargo.....	<u>219.573'25</u>

Pagos efectuados según la presente cuenta.....	<u>60.039'64</u>
--	------------------

Existencia en cuenta corriente según acta que se une, ptas.	<u><u>159.533'61</u></u>
--	--------------------------

Almería 30 de Junio de 1925.